

2 La RENTRÉE des MEMBRES

Dans ce cas, la demande de libération du ou des députés condamnés, pourrait être sollicitée assez rapidement, soit à l'occasion de l'élection du président de la République et de l'arrivée au pouvoir d'une majorité nouvelle. On se souvient que c'est ce qui s'est passé en 1924, après l'avènement de la treizième législature.

Les questions économiques et financières

Quant aux solutions à apporter aux questions économiques, il semble qu'elles trouveront place surtout lors de la discussion budgétaire, qui sera préparée par la Commission des finances, pendant les grandes vacances et qui ne s'instaura qu'en novembre pendant la session extraordinaire.

LA RENTRÉE DU SÉNAT s'annonce fort calme

Comme à l'ordinaire, la rentrée du Sénat, qui aura lieu jeudi 2 juin, s'annonce fort calme. Il n'y a pas d'ordre du jour. Le Sénat sera présidé par M. Fernand Rabier, premier vice-président de la Haute Assemblée qui prononcera l'éloge funèbre de M. Fauriol et de M. Luchaire. Les lectures des télégrammes de condoléances adressés à cette occasion au Sénat français par les assemblées sénatoriales de l'étranger.

M. Fernand Rabier sera également part officiellement et ses collègues de la démission de M. Albert Lebrun, élu Président de la République. Le Sénat fixera ensuite et très probablement au lendemain vendredi 3 juin, la date du scrutin pour l'élection de son nouveau président. Puis la séance sera levée en signe de deuil.

M. Jeanneney sera probablement élu président de la haute Assemblée

Rapports à ce sujet que de l'avis général c'est M. Jeanneney, président de la Commission sénatoriale des finances, qui sera porté à ces hautes fonctions par la quasi unanimité de ses collègues. M. Jeanneney a été élu à la présidence de la Commission des finances par M. Joseph Caillaux, actuellement premier vice-président de cette Commission.

La Haute Assemblée avant reconstitué son bureau et ne pouvant fixer son ordre du jour avant la formation du nouveau gouvernement, s'ajournera aussitôt après l'élection au parti radical. L'usage, à son président, le soin de la convoquer, dès qu'il le jugera utile, pour la lecture de la déclaration ministérielle.

M. Edouard Herriot poursuit ses conversations

M. Edouard Herriot a poursuivi durant toute la matinée d'hier et jusqu'au début de l'après-midi les conversations qu'il a entamées depuis le commencement de la semaine avec diverses personnalités appartenant au parti radical ainsi qu'aux partis voisins. En même temps qu'il examine avec ses amis les questions d'ordre politique qui se rapportent directement à la crise ministérielle, il s'occupe également de la situation présente; c'est ainsi qu'il s'est particulièrement attaché jeudi à l'examen des questions financières et qu'il a commenté hier l'étude du problème des chemins de fer.

Ainsi qu'il a été souligné hier, on déclare de la façon la plus catégorique que M. Edouard Herriot ne se laissera pas entraîner à accepter la participation du parti radical-socialiste au nouveau gouvernement. On souligne, à ce propos, que les décisions du congrès radical-socialiste ne pourront être prises que le dimanche 5 juin et se présenter devant les Chambres le mardi suivant.

La participation socialiste

On se montre, par contre, très réservé sur ce qui concerne la participation du parti socialiste au nouveau gouvernement. On souligne, à ce propos, que les décisions du congrès socialiste ne pourront être prises que le dimanche 5 juin et se présenter devant les Chambres le mardi suivant.

LE VOLEUR DU CASINO DE JUAN-LES-PINS N'EST PAS ENCORE DÉCOUVERT

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr. M. Edgar Baudouin, directeur du Casino, est venu au Parquet déposer une plainte contre inconnu en décembre. Le procureur de la République que la somme volée n'était pas, comme on l'avait cru tout d'abord, de 185 000 fr., mais seulement de 115 000 fr. Ses soupçons se limitent sans doute à un champ restreint, mais il n'a pu faire peser d'accusation sur personne. M. Darzent, juge d'instruction, chargé de l'affaire, a désigné deux suspects de la brigade mobile pour tirer l'affaire au clair. Quant au billet de la loterie espagnole, on a pu avoir la certitude qu'il n'avait pas encore été remboursé. Opposition a été faite au paiement: le voleur ne pourra donc pas l'utiliser.

UNE AUTO BLESSÉE CINQ PERSONNES SUR UN TROTTOIR

Avenue de la République, à Paris, à la hauteur du N° 82, une automobile conduite par son propriétaire, M. Georges Kalle, a sauté de la rue, vers le boulevard de la Chapelle, le 24 mai dernier. L'automobile a été renversée sur le trottoir et a heurté cinq personnes. Quatre des blessés ont pu cependant regagner leur domicile. Le chauffeur a été mis à la disposition du commissaire de police du quartier Saint-Ambroise.

DEUX NAVIRES sont entrés en collision

L'un d'eux coula, les passagers et l'équipage de l'autre furent sauvés

Le vapeur « City-of-Chatanogoa », de 5 681 tonnes, appartenant à la Compagnie Savannah, est entré en collision, par un brouillard épais, avec le petit paquebot « Grecian », de 2 827 tonnes, appartenant à la Compagnie Merchant-Navies, au large de Block-Island (Rock Island).

Un autre navire, le « City-of-Birmingham » essaya de sauver les survivants avec ses chaloupes. Le temps est très mauvais. La mer est démontée. La nouvelle de la collision est parvenue sous forme d'un radiogramme envoyé par le premier navire et ainsi conçu:

« Avons collisionné « Grecian », qui coula en quelques minutes. Equipage et passagers sauvés. »

LE RETOUR EN FRANCE DE L'AVIATEUR LEFEVRE

L'aviateur Lefèvre, qui rentre en France après avoir effectué un voyage à Madagascar, a quitté l'aérodrome de Jubi hier matin à 8 h. 45, en direction d'Agadir, où il est arrivé à 13 h. 55.

ECHOS et CARNET

PREVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL. — Région Nord. — Amélioration progressive; ciel: trois quarts ou complètement couvert avec quelques pluies intermittentes et d'averses; Vent: Variables; faible température nocturne en hausse; Maximum de température au cours de la 24 degrés sur la veille.

LE MYSTÉRIEUX DUQUESNE SERAIT L'AUTEUR D'UN ATTENTAT COMMIS EN 1917 SUR LE « TENUYSON »

L'individu arrêté récemment comme étant Fritz Joubert-Duquesne, a déclaré avoir été l'auteur de l'attentat commis le 12 mai 1917 sur le « Tenuyson ». Il a été condamné à la prison à perpétuité.

M. Boutry

M. Boutry, secrétaire de la Fédération des artisans, a été élu président de la Commission des finances par M. Joseph Caillaux, actuellement premier vice-président de cette Commission.

LE PROGRAMME MINIMUM de la Fédération de Seine-et-Oise du Parti socialiste français

La Fédération de Seine-et-Oise du Parti Socialiste Français, a adopté un ordre du jour par lequel elle engage les élus du parti à soutenir le gouvernement ou à participer tout gouvernement sincèrement désireux de réaliser un programme minimum de réformes indispensables sur les bases suivantes:

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

La mésaventure d'un agent de la sûreté lilloise

M. Delemar, agent de la police de Sûreté, à Lille, se rendait en auto à Oyeux, où il devait assister à un mariage. En chemin il fut témoin, à Lazennes, d'un accident causé par un cycliste, M. Herremann, et intervint.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

Les accidents de la route

M. Ovide Hévin, cultivateur à Villers-Plouffe, a été tué par un camion qui renversa un enfant de onze ans, Jean Lequin, qui fut tué sur le coup.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

Arrêt à huitaine

M. René Delattre, commerçant boulevard Montebello, à Lille, traversait l'avenue de Douai en auto, lorsqu'il renversa, rue de Paris, Mme Vve Legrand, âgée de 79 ans, qui fut sérieusement blessée.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

Une affaire d'abus de confiance

M. Louis Delattre, industriel directeur de la Compagnie des charbonniers et scieries, domicilié à Montigny-Cohelle (P.-de-C.), avait engagé parmi ses collaborateurs, pour l'organisation de la rénovation des salons Jallet, M. Willy Domange, par rétribution fixe; il touchait 40 % sur les bénéfices réalisés.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

La contrebasse à Hon-Hergies

Poursuivi pour fraude à Hon-Hergies, la dame Laure Lheureux fut acquittée à Avesnes.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

LE COUR D'APPEL DE DOUAI

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le Congrès Fédéral des « Essi » du Nord

Il a commencé hier dans la région de Saint-Quentin où des délégués furent reçus par la Chambre de Commerce et la municipalité

(De notre envoyé spécial)

Comme prévu à son assemblée générale annuelle statutaire qu'elle doit tenir à Valenciennes, la Fédération du Nord, Artois, Picardie, Flandre, des Syndicats d'Initiatives a organisé cette année, fiévreusement, une excellente tradition, d'intéressantes journées d'excursions.

Hier, la première se déroula dans la région de Saint-Quentin. Dans cette ville la Municipalité et la Chambre de Commerce, reconnaissantes aux « Essi » de l'œuvre féconde qu'ils accomplissent

LA RÉCEPTION DES DÉLÉGUÉS DES « ESSI » PAR LES DIRIGEANTS ET LES MEMBRES DE LA CHAMBRE DE COMMERCE DE SAINT-QUENTIN.



A l'Hôtel de Ville

En l'absence de M. Tricocheux, député-maire, qui est souffrant, ce fut M. Grosz, adjoint, entouré de nombreux conseillers qui reçut et salua les congressistes.

Au Monument aux Morts

La Fédération du Nord, qui sous l'impulsion de M. Reubrez son président, est actuellement la plus puissante des fédérations françaises, puisqu'elle groupe 54 Syndicats et à un budget annuel de 2 400 000 fr., manifeste d'une façon probante sa vitalité au cours de ces journées de manifestations.

Le programme d'aujourd'hui

À 9 h., départ de Guise sous la conduite de M. Reubrez, président de la Fédération, pour la visite de l'avenue et la tournée des pompiers en fleurs; à 10 heures, à Valenciennes, dans les salons Jallet de notre balance commerciale, « Il y a dans notre pays, répondit le ministre, des déficiences, il y a encore de nombreuses choses à admirer.

LA MANUFACTURE D'AUBY ET L'ÉTAT

Un procès était pendu; entre la Manufacture de produits chimiques d'Auby et l'Etat, Services de la Navigation.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

UN AUTOMOBILISTE HOMICIDE

A ÉTÉ JUGÉ À BÉTHUNE

POUR AVOIR TUÉ UN CYCLISTE, PRÈS DE LABUSSIERE IL A ÉTÉ CONDAMNÉ A 6 MOIS DE PRISON AVEC SURSIS ET 10 000 FRANCS DE DOMMAGES-INTÉRÊTS

Le 18 février dernier, M. Achille Carincotte, âgé de 39 ans, toubier, place de la Poste N° 6, à Calonne-Ricouart, après avoir fait plusieurs courses dans la région et à Béthune, regagnait son domicile en pilotant une camionnette. Pres de lui, une dame avait pris place.

Vers 18 h., M. Carincotte se trouvait près de Labussière et soudain il ressentit un choc à sa voiture. Il fut renversé et tomba sur le sol. M. Gaston Delannoy, âgé de 37 ans, marchand de légumes à Gonnehem, qui s'en allait à Divion.

M. Carincotte s'arrêta et vit le cycliste râlant sur la route. Le supposant grièvement blessé, le chauffeur chargea le cycliste dans sa voiture et le transporta à l'hôpital de Béthune.

UN PRETRE MOTOCYCLISTE BLESSÉ GRIEUREMENT PRES DE SA-POL-SUR-TERNOISE

Jeudi soir, à 19 h. 30, M. Louis Garin, 41 ans, curé de Hautecroix, revenait du hameau de Sains sur une petite motocyclette. En abordant la route nationale Paris-Dunkerque, il fut renversé par une auto conduite par M. Gaston Le Roy, boulanger à Eddy (Seine-et-Marne).

UN AUTRE MOTOCYCLISTE SE JETA SUR UNE AUTO ET FUT GRIEUREMENT BLESSÉ PRES DE BOULOGNE

Vers 19 h. 20, un jeune cultivateur de Cresnes, M. Noël P., 27 ans, se rendait en moto à Y. Rinchin, annoncer une naissance à son frère, lorsque sa moto se cassa à la hauteur de la commune de Cresnes. M. Noël P. se jeta sur une auto conduite par M. Gaston Le Roy, boulanger à Eddy (Seine-et-Marne).

L'INQUIÉTANTE DISPARITION D'UN JEUNE HOMME A COURRIERES

Dans notre numéro de jeudi, nous avons relaté la disparition du jeune Meignotte, âgé de 17 ans et 1/2 qui avait quitté, lundi soir, le domicile de ses parents, à Courrières.

MÉDAILLE DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE

Des récompenses honorifiques ont été accordées, savoir: Département de l'Aisne. Médaille d'or, 6; argent, 9; bronze, 40.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

L'ENFANT DE LA MORTE

par Henri DEMESSE

LA FORTUNE DE BERNARD

Quand Frédéric Gerfaul était parti de chez Bernard pour se rendre chez elle ?

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.

Le voleur du Casino de Juan-Les-Pins

Nous avons relaté le vol mystérieux commis au Casino de Juan-Les-Pins, où une somme importante a disparu du coffre-fort, en même temps qu'un million de la loterie espagnole gagnant un million 500 000 fr.